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一般質問通告一覧表 

（令和２年第２回定例会） 

順序 氏  名 件   名 要     旨 

１ 田 辺 よし子 

１．下関市立大学につ

いて 

 

 

 

２．特別定額給付金給

付事業等について 

 

 

 

 

３．事業者に対する支

援持続化給付金に

ついて 

(1) 専攻科の設置、公開講座、リカ

レント教育・インクルーシブ教育

について 

(2) 理事会人事、副学長人事につい

て 

(1) 委託料１９０，０００千円の積

算根拠 

(2) 委託先及び委託期間 

(3) 給付の状況 

(4) その他の支援の状況 

(5) 使用料、手数料の減免は 

(1) 国が行う事業であるが下関市へ

の業務負担はあるか 

(2) 市内の事業者への給付状況 

(3) 経営的に不足の場合の他の支援

策は 

２ 星 出 恒 夫 

１．新型コロナウイル

ス感染に関する時

間外勤務及び緊急

雇用対策について 

 

 

 

 

２．新型コロナウイル

ス感染に伴う小・中

学校の学習の遅れ、

心のケア等に対す

る対応について 

(1) 新型コロナウイルス感染に関す

る業務分担及び実務の現状と問題

点 

(2) 新型コロナウイルス感染に関す

る時間外勤務の実態と問題点 

(3) 時間外勤務のルールと課題 

(4) 緊急雇用対策 

(5) 今後の方向性 

(1) 新型コロナウイルス感染に伴う

学習のおくれ、心のケア等の現状

と問題点 

(2) 新型コロナウイルス感染に伴う

学習のおくれ、心のケア等に対す

る対応と課題 

(3) 下関市立学校適正規模・適正配

置検討委員会の現状 

(4) 今後の方向性 



 2

順序 氏  名 件   名 要     旨 

３ 
福 田 幸 博 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．安岡沖風力発電事

業 

 

 

 

２．安岡地区複合施設

整備事業 

 

 

３．まちづくり協議会

について 

 

(1) ＦＩＴについて令和２年３月末

で仕組みが変わったと思うがどう

なったか 

(2) 再エネ海域利用法に係る協議会

設置などの話はあるか 

(1) ＰＦＩ導入可能性調査業務公募

型プロポーザルとは 

(2) 完成予定が令和６年とあるが大

丈夫か 

(1) 地域活動の中心であるが現実問

題として中心的機能を果たしてい

るのか 

(2) 高齢化する多くの構成団体との

兼務で困ってないか 

(3) サポート職員が必要か 

４ 
山 下 隆 夫 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．新型コロナウイル

ス感染症対策の現

状と第２波への備

え及び今後の感染

症対策のあり方等

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策

に伴う保健所の体制強化について 

(2) 下関市新型インフルエンザ等対

策行動計画について 

(3) ＰＣＲ検査体制の整備充実につ

いて 

(4) 医療提供体制の現状と第２波へ

の備えについて 

(5) 地元経済への影響及び雇用対策

について 

(6) 新型コロナウイルス感染症に対

応した災害対策について 

(7) 学校教育（小・中・高校）にお

ける新型コロナウイルス感染症対

策について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

５ 
前 東 直 樹 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．救急現場に対する

新型コロナ感染対

策について 

 

２．学校教育の再開と

学生に対する支援

について 

 

３．新型コロナ感染対

策下における災害

対応について 

 

 

 

(1) 救急現場の現状 

(2) 感染対策の取り組み 

(3) 医療機関への支援 

(4) 危険手当・特別手当の検討 

(1) 感染対策と学習保証（学習支援）

の取り組み 

(2) 今後の施策・感染拡大時の対応 

(3) 学生に対する支援 

(1) 感染リスクに対応した災害対策 

(2) 医療・保健・福祉など横断的な

情報連携と一時避難者・在宅避難

者の状況把握の必要性 

(3) 広域災害ボランティアの課題と

地域団体との連携強化 

(4) 市民への情報提供と啓発活動 

６ 
田 中 義 一 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．ボートレース事業

について 

 

 

 

 

２．マイナンバーカー

ドについて 

 

 

 

３．デジタル行政につ

いて 

(1) 新型コロナウイルス感染症拡大

の影響について 

(2) ６月補正予算（ボートレース事

業会計）の５億円について 

(3) 有観客レース等の再開見込みに

ついて 

(1) マイナンバーカードの申請方法

及び普及状況について 

(2) 普及促進に向けた取り組みにつ

いて 

(3) マイナポイントについて 

(1) デジタルガバメントについて 

(2) デジタル行政推進法について 

(3) 下関市における行政手続きのオ

ンライン化推進の取り組み状況に

ついて 

(4) 今後の取り組みについて 

７ 片 山 房 一 

１．会計年度任用職員

制度を働きがいの

あるものに  

 

 

(1) 会計年度任用職員制度の主旨・

目的 

(2) 今年度から報酬月額を引き下げ

た根拠 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

２．施設整備と防災機

能の充実 

 

 

 

 

３．新型コロナの影響

で困窮する大学生

に十分な支援を 

 

 

 

４．新型コロナ禍と保

健医療体制 

(3) これまでの報酬に期末手当分が

含まれていたとする根拠 

(4) 制度設計に誤りはないか 
(1) 新規の施設整備や改修の際、避

難所機能を整備することを検討・

協議しているか 
(2) 施設設置目的外の防災のための

整備や備品の設置の対応ができな

いか 
(1) 国の「学生支援緊急給付金」で

十分か 

(2) 市内の各大学へ学生支援の要請

と独自支援策 

(3) 市立大学の学費半額化と、繰越

積立金活用による学生支援 

(1) 保健所体制の変遷と新たな感染

症対策 

 ① 合併時の保健所体制と現状 

② 合併時の感染症対策と現在の

感染症対策 

③ 保健所体制の縮小、人員の削減

で対応に困難をもたらしたとの

認識はあるか 

④ 保健所の機能や体制を充実さ

せていく方向性 

(2) 地域医療構想の前提条件が変わ

ったとする認識はあるか 

 ① 下関市内に４総合病院があっ

たことで対応が可能だったとの

認識はあるか 

② 感染症が流行したときに対応

できる病床を何床維持しておく

べきか 

③ 下関医療圏地域医療構想調整

会議・中間報告の見直しの方向

は 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

８ 河 野 淳 一 

１．介護サービスにつ

いて 

 

 

 

 

 

２．市大の学生支援に

ついて 

 

 

(1) 新型コロナウイルス対策の内容

と現状 

(2) 介護人材確保の現状と課題 

(3) 介護職に関する理解促進支援の

現状と課題 

(4) 家族介護者支援事業の現状と課

題 

(1) 新型コロナウイルス対策の内容

と現状 

(2) 遠隔授業の課題と対策 

(3) 学生へのコロナ対策経済支援 

(4) 就職支援の現状と課題 

９ 
香 川 昌 則 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．コロナ対応のため

の予算組み替え 

 

 

２．新型コロナウイル

ス感染症対策 

 

 

 

 

３．指定管理者制度 

 

 

 

 

 

４．新総合体育館 

(1) 緊急財政出動による市財政への

影響について 

(2) 中期財政計画への影響について 

(3) 予算組み替えについて 

(1) 経済対策の基本的考え方につい

て 

(2) 支援対象・支援額について 

(3) こども配食への支援について 

(4) 発熱外来の設置に係る営業補償

について 

(1) 閉館、自粛による影響への対応

について 

(2) 利用料金制採用の有無による対

応の違いについて 

(3) 指定管理料における基本協定と

年度協定との違いについて 

(1) サブアリーナの拡張について 

(2) 障害者スポーツセンターの機能

移転について 

(3) 向洋グラウンドの代替について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１０ 安 岡 克 昌 

１．新型コロナウイル

ス対策について 

 

(1) 現在基金残高や財政はどうなっ

ているのか 

(2) 今後、第４弾、第５弾はあるの

か 

(3) 基金がなくなった場合、公債発

行は可能なのか 

(4) １０万円の特別定額給付金はも

っと早く出せなかったのか 

(5) 下関市の経済状況はどのくらい

落ち込んでいるか 

(6) 公共バス（サンデン交通）に対

して補助の上限を見直しできない

か 

(7) ごちタク事業の状況や反応は 

(8) 業態転換事業の現状について 

(9) 今後の税収減により下関独自で

収益を上げる取り組みは 

(10) 小・中学生の授業のおくれはど

う解消するのか 

(11) 子供たちへのメンタルケアは

どうされるか 

(12) 新型コロナウイルス相談窓口

の相談件数及び発熱外来の受け入

れ状況は 

(13) 発熱外来対応の先生方の状況

は 

(14) 民間クラウドファンディング

支援は 

(15) 内部、外部を含めてオンライン

会議の導入状況はどうか 

(16) 苦しんでいる市民に対して前

田市長のメッセージは 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１１ 
阪 本 祐 季 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．公共施設マネジメ

ントと財政健全化

プロジェクト（３

期） 

２．企業誘致 

 

(1) プロジェクトチームの創設 

(2) 公共施設の適正配置に関する方

向性の修正 

(3) 財政健全化プロジェクトの修正 

(1) 長州出島・長府扇町工業団地・

木屋川工業団地の問い合わせ状況 

(2) 下関市の企業誘致の方針 

(3) 本社機能移転の補助 

１２ 
桧 垣 徳 雄 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．新型コロナウイル

ス感染症対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 「新型コロナウイルス生活なん

でも相談室」を設置し、適切な支

援へつなげよ 

(2) 地方創生臨時特別交付金を活用

し、国保の「傷病手当」は自営業

者も対象に 

(3) 感染拡大防止の取り組みについ

て 

 ① 密閉・密集・密接になるエレベ

ーターの「３密」対策 

② ジェットタオル（ハンドドライ

ヤー）の功罪 

③ 感染した際に重症化リスクを

高める喫煙への対応 

(4) 博物館、美術館、図書館など社

会教育施設・生涯学習施設の対応

について 

 ① 休館中、ステイホームの市民向

けへのサービスを行ったのか。

非接触型サービスの活用を検討

しなかったのか 

（例）おうちミュージアム、エア

美術館、読み聞かせ動画の配信、

電子書籍の利用、宅配やドライブ

スルー方式での予約本の貸し出

しサービスなど 

② 新たなファン層の開拓や再開

時に来館したいと思わせる取り

組みをしなかった理由 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２．防災・減災計画と

まちづくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．市長公約「人口減

少社会への挑戦！」

の達成度について 

(1) 河川の土砂掘削など浸水被害の

軽減を図る今年度の取り組みにつ

いて 

(2) 災害危険区域と居住誘導区域を

一緒に記したマップの作製を 

(3) 密閉・密集・密接の「３密」の

回避が難しい避難所の感染症対策

について 

(4) 地区防災計画の策定支援で地域

全体の防災力のアップを 

(5) 大雨予想時におけるダムの事前

放流について 

(1) 本市が転出超過上位の常連にな

っていることへの認識について 

(2) 「人口減少の速度を少しでも食

い止め」ている認識なのか 

(3) 「私に課せられた使命」が一向

に効を奏さない理由をどう分析し

ているのか 

(4) 子育て支援に思い切って注力を 

１３ 井 川 典 子 

１．市のコロナウイル

ス対策のための事

業者支援について 

 

２.市の当面の諸課題

について 

 

 

(1) 新型コロナウイルス対策第２弾

の現状と効果 

(2) 観光対策 

(3) 今後の方針 

(1) 所有者不明土地の対策 

(2) 未整備地区における光回線等の

対策 

(3) 滝部温泉の再生 

(4) ごみの高台収集 

(5) 日和山公園の駐車場整備 

(6) 通学路の安全と学校環境の整備 

(7) 有害鳥獣による被害防止対策 

(8) 吉見駅裏の整備 



 9

順序 氏  名 件   名 要     旨 

１４ 東 城 しのぶ 

１．野外教育の重要性

について 

 

２．観光産業について 

 

(1) 学校における宿泊学習の現状 

(2) 野外教育施設の現状 

(3) 今後の方針 

(1) 本市の観光の現状と課題 

(2) 今後の対策 

１５ 
吉 村 武 志 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．新型コロナウイル

ス感染防止対策と

学校教育対応につ

いて 

 

 

２．過去の災害検証と

今後の防災対策の

強化について 

(1) 感染対策と授業の両立について 

(2) 児童・生徒の健康管理について 

(3) 体育、運動活動での対応につい

て 

(4) 休業による学習内容の変更につ

いて 

(1) 過去１０年間の当市の災害発生

状況について 

(2) 平成２１年・２２年の当市豪雨

災害の概要について 

(3) 大雨警戒レベルの認識と当市の

発令基準について 

(4) 防災協定者との連携と当市の防

災対策強化について 

１６ 
村 中 良 多 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．新型コロナウイル

ス感染拡大防止状

況下の学校教育に

ついて 

 

２．財政健全化プロジ

ェクト（３期計画）

について 

 

３．希望の街実現枠事

業について 

４．新型コロナウイル

ス感染拡大予防及

び災害時における

対策について 

(1) 授業時間の確保について 

(2) 進路について 

(3) 感染症対策について 

(4) 下関商業高等学校の就職及び進

学について 

(1) 新型コロナウイルスの影響につ

いて 

(2) 今後の展開について 

(3) 市がとるべき対応について 

(1) 財政部がとるべき対応について 

(2) 今後の展開について 

(1) 現在までの職員に対する対策に

ついて 

(2) 今後の展開について 

(3) 市がとるべき対応について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１７ 
板 谷  正 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．新型コロナウイル

スへの対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．キャッシュレス決

済の推進 

 

 

３．ごみステーション

の管理 

 

 

 

(1) 特別定額給付金事業の進捗状況

について 

(2) 経営支援給付金の事業者の選定

について 

(3) 雇用情勢の悪化について（解雇、

雇いどめ、新規求人状況） 

(4) 影響のある施設の賃料及び、施

設使用料の減免について 

(5) クルーズ客船誘致強化事業につ

いて 

(6) 下関港ウォーターフロント開発

推進業務について 

(7) ドライブインシアター事業他観

光振興新規２事業について 

(8) 自転車利用の推進について 

(1) 政府の考えと、本市の現状につ

いて 

(2) 本市としての今後の取り組みに

ついて 

(1) 現状のごみ収集方法と、ごみス

テーションの管理について 

(2) 集合住宅のごみ出しについて 

(3) ごみ収集ボックス設置補助金制

度の新設について 

１８ 平 田 陽 道 

１．住宅政策について 

 

 

２．フレイル対策につ

いて 

  

(1) 空き家対策について 

(2) 居住支援について 

(3) 今後の計画 

(1) 本市の現状 

(2) 総合事業について 

(3) 通いの場について 

１９ 
林  昂 史 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．働き方の可能性 

 

 

 

 

 

 

(1) 在宅、時差出勤制度、特別休暇

の利用状況 

(2) 導入後の反応は 

(3) ＩＴツールの導入もしくは検討

は 

(4) 一斉リモート（窓口除く）は可

能か 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２．宿泊業の今後 

 

 

３．市立大学の未来 

(1) 宿泊事業者への影響は 

(2) マイクロツーリズムの検討は 

(3) 今後の対策について 

(1) リカレント教育センターの現状 

(2) 教員の採用 

(3) 総合大学に向けて 

２０ 恵 良 健一郎 

１．本市の経済状況と

対策等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．共生社会実現に向

けての取り組みに

ついて 

(1) 本市の経済状況について 

(2) 企業、個人事業者の支援制度利

用状況について 

(3) 企業、個人事業者からの意見等

と対応状況について 

(4) 市の施設を利用している事業者

等への対応について 

(5) テレワークの現状と環境整備に

ついて 

(6) 移住希望者への対応について 

(7) 情報の周知、発信について 

(8) 失業者への対応について 

(9) 今後第２波、第３波を見据えた

対応について 

(1) 東京オリンピック・パラリンピ

ックの大会ビジョンについて 

(2) 共生社会ホストタウンについて 

２１ 
木 本 暢 一 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．観光・交流施設の

利活用について 

 

 

 

 

２．障害者スポーツセ

ンターについて 

(1) 道の駅「蛍街道 西ノ市」につ

いて 

(2) 豊田湖畔公園について 

(3) 農業公園「みのりの丘」につい

て 

(4) 新たな観光地開発について 

(1) 現在の状況は 

(2) 今後の運営について 

２２ 林  真一郎 

１．居住支援施策につ

いて 

 

 

 

 

(1) 経済対策第３弾「住宅困窮者の

住居確保」施策概要 

(2) コロナウイルス感染拡大に伴う

住宅困窮者の状況について 

(3) 住宅確保要配慮者の状況につい

て 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

２．双方向遠隔情報通

信環境整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３．定額給付金支給業

務 

(4) アフターコロナを踏まえ居住支

援施策について 

(1) ＧＩＧＡスクール事業内容に、

「緊急時のオンライン学習環境整

備」がうたわれているが双方向遠

隔授業の環境整備は含まれるか 

(2) 推進されている小中一貫校開校

施設整備時に環境整備を組み込む

予定は 

(3) テレワーク環境整備とともに首

都圏からの企業・個人誘致戦略に

ついて 

(1) 加古川市ハイブリッド方式への

評価・所見 

２３ 小熊坂 孝 司 

１．介護人材確保につ

いて 

 

 

２．新型コロナウイル

ス対策について 

 

(1) 介護人材確保・定着職場改善支

援事業とは 

(2) 介護人材不足について 

(3) 外国人介護職員について 

(1) ＰＣＲ検査、抗原検査、抗体検

査、どう違うのか 

(2) ＰＣＲ検査の「陽性率」と潜在

的感染者について 

(3) 医療従事者の皆様方への感謝 

(4) 緊急事態（非常事態）における

首長としての大事な役割は 

２４ 
本 池 涼 子 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．住民監査請求につ

いて  

２．新型コロナウイル

スに関する第一次

産業の支援策 

(1) 下関市議会の公用タクシー券の

使用に関する監査結果について 

(1) 農業者及び漁業者への支援につ

いて 

 

２５ 濵 岡 歳 生 

１．上下水道について 

 

 

 

 

 

 

(1) 下水道工事中の事故（硫化水素

流出） 

(2) ポンプ場等の硫化水素滞留につ

いて 

(3) ライフライン老朽化に伴う安心

安全の取り組み 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

２．防災について 

 

(4) 下水汚泥の中に「新型コロナウ

イルス」が発見情報について 

(5) 水道水の塩素による殺菌 

(1) 災害時のハザードマップについ

て 

２６ 西 岡 広 伸 

１．新型コロナウイル

ス対策について 

(1) 検査体制など、現在どうなって

いるか 

(2) ＰＣＲ検査の状況について 

(3) 観光飲食業を初め、各種業者の

営業の影響について 

(4) 今後の支援策について 

(5) 一斉休校とその後の学校再開に

ついて 

(6) 学校給食費について 

(7) 市立大学について 

(8) ＳＮＳと人権配慮について 

２７ 江 原 満寿男 

１．新型コロナ禍対策

と今後の下関市政

のあり方 

(1) 新型コロナ禍から得るべき改善

点、第２波対応を含め今後の市と

しての中心的課題は何か 

(2) 病床削減を誘導する「医療改革」

と「山口県医療構想」の抜本的見

直しが不可欠ではないか 

(3) 医療構想をめぐる今後の調整会

議及び協議会のあり方 

 ① 重点支援区域の設定への対応

は当面協議を凍結すべきではな

いか 

② 問題は「医師偏在」でなく「医

師、病床の不足」ではないか 

(4) 豊北病院の病床再開と豊田中央

病院充実の方向性及び２０２５プ

ラン 

 ① 豊田中央病院の拡充・医師確保

を進める方策をいかに進めるか 

② 山口県医師確保計画の医師少

数地域スポット対策の具体的拡

充を今後さらに求めるか 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

③ 豊北病院病床再開の支援策と

再開困難な場合の対応 

(5) 介護基盤の拡充対策 

(6) 医療・介護体制拡充の実行措置

を進めるために、住民及び医療・

介護事業者と連携した取り組みが

必要ではないか 

(7) 通院支援タクシー制度または高

齢者タクシー制度の創設検討を 

(8) コロナ対策の休校措置に伴う給

食食材納入事業者への補償 

(9) 民設民営構想の今後の展開。共

同調理場事業者に対する要求水準

（地産地消の協力等）実行の保証

をどのようにして確保するのか 

(10) 安全安心の学校給食食材確保

と地産地消推進のシステムづくり

は前へ進むか 

２８ 
濵 﨑 伸 浩 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．ＧＩＧＡスクール

構想推進事業につ

いて 

 

 

 

 

２．市街地の賑わい創

出について 

 

 

３．理容・美容・療術

事業者に対する経

営支援給付金につ

いて 

(1) これまでの経緯と基本的な考え

方 

(2) 新型コロナウイルス感染症対策

など緊急時への対応 

(3) インターネット環境の違い等、

さまざまな要望への対応 

(4) 今後の展開について 

(1) まちの魅力再発掘プロジェクト

事業の戦術変更 

(2) 新たな人通り創出モデル事業の

予定 

(1) 事業概要の基本的な考え方 

(2) 想定件数と事業のスケジュール 

(3) 対象事業者への注意点とお願い 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２９ 
坂 本 晴 美 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．少子化対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２．下関の医療につい

て 

(1) 出生率（国・下関）のここ１０

年の実情について 

(2) 新生児応援特別給付金給付事業

の概要説明（給付方法も含めて・

時期） 

(a) 概要説明 
(b) 総合政策部が担当した理由 
(c) 給付時期・方法 

(3) 今後の少子化対策について 

(1) 市民病院のコロナにおける影響

の現状は（経済・人材） 

(2) 市民病院の空床補償の状況につ

いて 

(3) 市民病院の職員の方のストレス

や風評被害は 

(4) 市民病院の市としてフォローで

きることは 

(5) 高等職業訓練促進給付金等事業

の給付について 

(6) ひとり親世帯への経済的支援に

ついて 

(7) ワクチンについて 

 (a) 肺炎球菌ワクチンの接種の現

状  

 (b) 子宮頸がんワクチンの接種の

現状 

(c) 高１・小６の女子の対象人数  

(d) 個別通知をした時の費用 

 


